

Covering Letter

18 Juli 2022

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul Riwayat pemberian ASI dan riwayat infeksi serta pengaruhnya terhadap stunting anak usia 6-24 bulan di perdesaan (*History of breastfeeding and history of infectious disease and its effect on stunting in children aged 6-24 months in rural areas*)” untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang hubungan faktor risiko seperti karakteristik anak, karakteristik keluarga, karakteristik ibu, riwayat pemberian ASI, riwayat infeksi dan riwayat kelahiran dengan *stunting* pada anak usia 6-24 bulan. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian “**Gizi Kesehatan Masyarakat**”*. Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: Penelitian mengenai stunting di Kecamatan Puring, Kabupaten Kebumen (lokasi penelitian) belum pernah dilakukan, dan penelitian ini membandingkan pola asuh makan saat usia 6-9 bulan dan saat usia 9-12 bulan.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis pertama untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: nanapangestuti@gmail.com.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Meitriana Pangestuti, S.Gz

Departemen Gizi Masyarakat, Institut Pertanian Bogor, Indonesia

Mobile Phone: 0895360737639

Email: nanapangestuti@gmail.com

* Pilih salah satu kajian keilmuan gizi yang relevan dengan topik manuskrip diajukan

Lampiran:

Judul Manuskrip: Riwayat pemberian ASI dan riwayat infeksi serta pengaruhnya terhadap stunting anak usia 6-24 bulan di perdesaan (*History of breastfeeding and history of infectious disease and its effect on stunting in children aged 6-24 months in rural areas*)

Running Titles: : Riwayat pemberian ASI dan riwayat infeksi serta pengaruhnya

Penulis:

Meitriana Pangestuti¹(email: nanapangestuti@gmail.com); Ali Khomsan^{2*} (email: erlangga259@yahoo.com); Ikeu Ekayanti³ (email: ikeuek@apps.ipb.ac.id);

Afiliasi Penulis:

1. Departemen Gizi Masyarakat, Institut Pertanian Bogor, Indonesia.
2. Departemen Gizi Masyarakat, Institut Pertanian Bogor, Indonesia.
3. Departemen Gizi Masyarakat, Institut Pertanian Bogor, Indonesia.

Korespondensi:

*Prof. Dr. Ir. Ali Khomsan, MS

Departemen Gizi Masyarakat, Institut Pertanian Bogor, Jl. Lingkar Kampus, Babakan, Dramaga, Bogor, Jawa Barat 16680, Indonesia. Telp. 02518625066, Fax. 02518625066